



Afterwork Business Talk zum Thema «Pensionskassen-bashing» in der Brauerei Unser Bier.

Pensionskasse UWP

Die UWP Sammelstiftung ist der Vorsorgepartner des Gewerbeverbandes Basel-Stadt. Die Vorsorgelösungen der UWP werden im Markt weiter sehr rege nachgefragt und so ist die Stiftung innert Jahresfrist wieder um über 10 Prozent gewachsen!

Nach dem schlechten Börsenjahr 2018 hat 2019 fast alle Rekorde gebrochen. Die Schweizer Pensionskassen haben mehr oder weniger hohe Renditen erzielt.

Auch die Pools der UWP haben entsprechend positive Anlagerenditen erzielt. Je nach Anlagestrategie liegen die provisorischen Nettoerenditen zwischen plus 9,1 Prozent und plus 15,9 Prozent. Die Deckungsgrade aller Pools liegen Ende 2019 aufgrund der hohen Anlagerenditen deutlich höher als Ende 2018.

Aufgrund der vielen Neuanschlüsse an die UWP im Jahr 2019 ist die Bilanzsumme der Stiftung



per Ende Jahr auf rund 1'615 Mio. Franken angewachsen. Rund 8900 Destinatäre waren Ende 2019 in der UWP versichert. Der technische Zins beträgt neu 2,00 Prozent (Vorjahr 2,25 Prozent). Die Kosten für eine weitere Senkung des technischen Zinssatzes auf 1,75 Prozent wurden bereits über eine Rückstellung vorfinanziert.

Die Marketingkommission der UWP Sammelstiftung (Vorsitz Philipp Spichty) kann auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Das Erscheinungsbild der UWP wurde überarbeitet und modernisiert.